

Municipales à La Seyne : ambiance électrique entre Jo Minniti et Daniel Canepa

Ils devaient présenter une liste commune, ils se lancent des piques... Daniel Canepa avait organisé, jeudi, une conférence de presse pour annoncer l'échec du rapprochement avec Jo Minniti, lui aussi possible candidat aux municipales de l'an prochain. Mais l'ancien préfet du Var n'a pas fermé la porte : « Evidemment que l'équipe de Jo Minniti aura sa place, sa juste place ». Mais aussi que « ça suffit, les arrangements entre amis, les combinaisons et les intérêts personnels ». Une déclaration pas du goût de Jo Minniti, qui a tenu à se démarquer de ces propos, lançant au

passage une pique sur le « parachutage » de Daniel Canepa : « S'il était Seynois, il saurait que, me concernant, les combinaisons et les intérêts personnels ne sont pas de mise. [...] Chez nous, il y a des gens honnêtes, compétents et dévoués à la chose publique et qui n'ont de leçons de bonne conduite à recevoir de quiconque ». Jo Minniti revient aussi sur l'échec des discussions avec Daniel Canepa : « Si nos négociations ont échoué, c'est tout simplement parce que je souhaite un certain nombre de garanties pour l'équipe de Seynois qui m'entoure et qui travaille sur des projets d'avenir pour La Seyne, depuis des mois, bien avant l'arrivée de Daniel Canepa ». Une liste commune n'est peut-être pas pour demain...